



Problemas socioeconómicos contemporáneos

Ensayo

General de todos los temas

Lic. Eduardo Alikvann Escobar

PRESENTA EL ALUMNO:

YADIRA LUCELI VELAZQUEZ ZAMORANO

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3to. cuatrimestre "B" Lic. Trabajo Social semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

03 de agosto 2020.

Introducción

En este trabajo podremos ver y conocer acerca de diferentes temas como por ejemplo al mencionar el populismo que hay en Mexico y como se lleva acabo el militarismo, los orígenes, etc. Y acerca de mas temas en los cuales a continuación podrán ver, que son de gran importancia en la actualidad en nuestro país.

Populismo

Como primer tema tenemos lo que es el populismo que hay en México y ha sido y es un cliente frecuente del fenómeno populista. De hecho, como podemos ver, el gobierno de Lázaro Cárdenas en los años treinta del siglo pasado aportó a los analistas políticos muchos de los criterios para caracterizar intelectualmente el fenómeno lo cual en la sociedad estaba cada vez aún más presente, al grado de considerarlo un caso típico de populismo.

El militarismo

Como bien pudimos aprender que el militarismo desde sus orígenes ha influido notablemente en la vida del mexicano cada dia de la vida de un mexicano, entraremos por lo tanto a él, sino con un riguroso examen, sí al menos con un método en el manejo de los hechos y de las ideas. Desde la independencia a 1857, México no tuvo sino revolución tras revolución, sin que sus hombres se preocuparan de establecer un gobierno estable y poder controlar cada vez más.

El sindicalismo

Diversos grupos de personas o empresas, que venden algo u ofrecen servicios, se unen para determinar los costos de dichos productos o mercancías.

El capitalismo

sabemos que es un sistema socioeconómico el cual los medios de producción y distribución son de propiedad privada y no pertenecen a algún programa del gobierno y cada uno tiene fines de lucro. Sabemos que es un sistema basado en la titularidad de cada recurso que se produce y que son como ya se mencionada anteriormente, privado.

La resistencia socialista

Principalmente no es una ideología, si no que mas bien representa desde hace dos siglos lo que es, la necesidad insuprimible de una sociedad que sea justa, de una plena libertad y dignidad de cada hombre respecto a cada opresión que exista en su contra.

La globalización

Hablando generalmente de la globalización se puede decir que es un proceso económico, tecnológico, político, social, empresarial y cultural a escala mundial que consiste en la creciente comunicación e interdependencia entre los distintos países del mundo uniendo sus mercados, sociedades y culturas, a través de una serie de transformaciones sociales, económicas.

Tratados internacionales y planes de desarrollo.

Actualmente sabemos que **México** cuenta con una red de 12 **Tratados** de Libre Comercio con 46 países (TLCs), 32 Acuerdos para la Promoción y Protección Recíproca de las Inversiones (APPRIs) con 33 países y 9 acuerdos de alcance limitado (Acuerdos de Complementación Económica y Acuerdos de Alcance Parcial) en el marco de la Asociación y varios planes de desarrollo que conlleva nuestro país para ir creciendo.

Las sociedades desiguales: Sabemos que la desigualdad social ocurre en los países subdesarrollados o no desarrollados y es a cauda de la falta de educación, mejores oportunidades en el mercado de trabajo y sobre todo el acceso a los vienes culturales.

La lucha de clases: En si sabeos que es una teoría que explica la existencia de conflictos sociales como el resultado de una pelea central o antagonismo inherente a toda sociedad políticamente organizada entre los intereses de diferentes sectores o clases sociales, separando a la clase baja con la clase alta según la sociedad en la que vivimos.

Hechos, fenómenos y problemas sociales.

El **hecho social** es un concepto básico en la sociología y la antropología. Fue acuñado por el francés Émile Durkheim en su libro Las reglas del método sociológico (1895). Refiere a todo comportamiento o idea presente en un grupo **social**, sea respetado o no, y sea compartido o no.

La sociedad multicultural: También se puede formular de otro modo: una sociedad multicultural, o la coexistencia permanente de dos o más culturas muy divergentes dentro de la misma sociedad, es una ficción, que implica una fuente de problemas sociales.

Transculturación: a transculturación es un neologismo que indica el proceso de asimilación de una cultura por otra resultando en una nueva identidad cultural.

Conclusión

En si como pudimos observar en todos los temas ya mencionado, eso fue lo aprendido y como pueden observar que se ven conceptos claros los cuales hemos podido ir recatando a lo largo del curso en línea y que normalmente vivimos cada día de nuestras vidas y no nos damos cuenta.